



ACTU MONTBRISONNAIS

MONTBRISON FRANCE BÉNÉVOLAT

« L'engagement bénévole est un signe positif pour les employeurs »

Créée il y a moins d'un an, l'antenne locale, chargée de mettre en relation les bénévoles qui souhaitent s'investir dans des domaines variés avec les associations, attend du renfort. Elle a déjà multiplié les contacts et sera présente au forum du 10 septembre.

« Nous sommes un peu le Pôle emploi du bénévolat », dit Nicole Massardier avec un sourire entendu. Et quand on l'écoute développer les missions de France Bénévolat, la comparaison prend tout son sens. Le petit groupe, antenne récente de l'association nationale représentée à Roanne, a pour vocation première de « mettre en relation les bénévoles qui souhaitent s'investir dans des domaines variés mais pas toujours bien définis, avec les associations, à la recherche de disponibilités et de compétences. »

Une dizaine de métiers très recherchés

Ainsi en va-t-il par exemple avec la Croix-Rouge ou le Secours populaire, toujours à la recherche de nouveaux volontaires pour leurs actions sociales, de VMEH 42 (Visite des malades en milieu hospitalier) qui fait appel à des compétences particulières, de l'Adapei (Association départementale des parents et



■ Noëlle Prost, René Mondon et Nicole Massardier, le noyau fondateur de l'antenne montbrisonnaise de France Bénévolat. Photo Louis FORISSIER

amis de personnes handicapées mentales) et ses groupes de loisirs comme Acti Forez à la recherche d'accompagnants, et de plusieurs associations sportives souvent en quête de compétences administratives pour assurer le bon fonctionnement de la vie associative. Le groupe a recensé une dizaine de

métiers très recherchés, comme animateur d'atelier informatique ou de bricolage, lecteur auprès d'enfants hospitalisés, enseignant en français auprès d'étrangers, visiteur de personnes seules, chauffeur-livreur pour collectes ou distribution, comptable, secrétaire ou webmaster...

PRATIQUE

Permanences les premiers et troisièmes jeudis du mois, hors vacances scolaires, salle des Arches, au rez-de-chaussée de la mairie.

CONTACT Tél. 07.81.66.55.87.

Courriel:

fb.montbrison@francebenevolat.org

Site Internet : www.passeport-benevole.org

Un Passeport pour valoriser les actions menées

Les besoins sont nombreux et variés. France Bénévolat propose aussi des conseils et son « Passeport Bénévole » pour valoriser les actions menées, une « sorte de VAE (Valorisation des acquis de l'expérience, NDLR) qui permet de garder une trace des missions réalisées dans une ou plusieurs associations, et d'identifier ses propres compétences », explique Noëlle Prost, en tendant un modèle du livret soutenu par Pôle emploi, le ministère de l'Éducation nationale, la Caisse des dépôts et l'Association de formation professionnelle des adultes (AFPA). « Ajouter notre Passeport sur un CV est un plus pour les demandeurs d'emploi, car l'engagement bénévole est un signe positif pour les employeurs », conclut René Mondon, ajoutant sa satisfaction de constater que l'antenne va s'enrichir de deux nouvelles personnes à la rentrée.



Direction Briennon pour le groupe de parole « Bien vieillir dans ma cité »



ÉCHANGES. Petite discussion le long des berges du canal.

Les échanges mis en place dans le cadre du groupe de parole « Bien vieillir dans ma cité » se poursuivent tout au long de l'année, avec un nouveau rendez-vous qui a été honoré mercredi dernier.

À cette occasion, quatre résidentes de la Petite Provence, Germaine, Nicole, Catherine et Marcelle, et cinq bénéficiaires adultes du service d'accompagnement à la vie sociale de l'Adapei de Charlieu, Jean-Jacques, Yves, Aimé, Évelyne et Joseph, se sont retrouvés au port de Briennon pour partager un moment convivial tous ensemble.

La rencontre a été tout d'abord gourmande avec la dégustation d'un repas au restaurant des Marins d'eau douce, puis s'est prolongée avec une balade sur le chemin du halage le long du canal. Une journée qui a permis de rapprocher encore plus les participants, les confortant dans l'idée de se revoir le plus rapidement

possible.

Chercher des astuces pour bien vivre

Ce groupe de parole permet à chaque participant de s'exprimer sur son avancée en âge, ses handicaps et son idéal de vie. « Ensemble, nous cherchons tous des astuces pour bien vivre et bien vieillir, résume Camille Chassagnon, animatrice à la Petite Provence. D'après les participants du groupe de parole, une des clés du "bien vieillir" semble être de rester sociable, d'être ouvert aux autres, de s'entourer de gens que l'on apprécie et d'échanger. » Voilà pourquoi depuis plusieurs années maintenant, le groupe a choisi, en plus des réunions du groupe de parole, de partager des activités ludiques et conviviales telles que des ateliers de cuisine, des sorties au restaurant ou des après-midi autour de jeux. « Tout est prétexte pour se retrouver et mieux se connaître », conclut Camille Chassagnon. ■



Direction Briennon pour le groupe de parole « Bien vieillir dans ma cité »



ÉCHANGES. Petite discussion le long des berges du canal.

Les échanges mis en place dans le cadre du groupe de parole « Bien vieillir dans ma cité » se poursuivent tout au long de l'année, avec un nouveau rendez-vous qui a été honoré mercredi dernier.

À cette occasion, quatre résidentes de la Petite Provence, Germaine, Nicole, Catherine et Marcelle, et cinq bénéficiaires adultes du service d'accompagnement à la vie sociale de l'Adapei de Charlieu, Jean-Jacques, Yves, Aimé, Évelyne et Joseph, se sont retrouvés au port de Briennon pour partager un moment convivial tous ensemble.

La rencontre a été tout d'abord gourmande avec la dégustation d'un repas au restaurant des Marins d'eau douce, puis s'est prolongée avec une balade sur le chemin du halage le long du canal. Une journée qui a permis de rapprocher encore plus les participants, les confortant dans l'idée de se revoir le plus rapidement

possible.

Chercher des astuces pour bien vivre

Ce groupe de parole permet à chaque participant de s'exprimer sur son avancée en âge, ses handicaps et son idéal de vie. « Ensemble, nous cherchons tous des astuces pour bien vivre et bien vieillir, résume Camille Chassagnon, animatrice à la Petite Provence. D'après les participants du groupe de parole, une des clés du "bien vieillir" semble être de rester sociable, d'être ouvert aux autres, de s'entourer de gens que l'on apprécie et d'échanger. » Voilà pourquoi depuis plusieurs années maintenant, le groupe a choisi, en plus des réunions du groupe de parole, de partager des activités ludiques et conviviales telles que des ateliers de cuisine, des sorties au restaurant ou des après-midi autour de jeux. « Tout est prétexte pour se retrouver et mieux se connaître », conclut Camille Chassagnon. ■